



Crece el registro de las asociaciones políticas en Veracruz; cierra con 14

Durante 2023, el Organismo Público Local Electoral (OPLE) aprobó el registro de dos nuevas asociaciones políticas (AP) en el estado, ligadas a priístas o expriístas, que hoy lograron financiamiento público para “actividades políticas”. Este mismo mes, el Tribunal Electoral del Estado de Veracruz (TEV) ordenó otorgar el registro a la asociación Equipo Político, ligada a la Sección 32 del Sindicato Nacional de Maestros al Servicio de la Educación (SNTE). Equipo Político fue una marca que creó el exdiputado local Juan Nicolás Callejas Arroyo, quien organizó a los maestros al interior del Revolucionario Institucional (PRI), creando un grupo político en el partido que heredaron sus hijos, Juan Nicolas Callejas Roldán, hoy simpatizante de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), y Ruth Callejas Roldán, militante. Como ellos, la diputada federal y secretaria general provisional del PRI, Lorena Piñón Rivera, logró el registro de Esperanza Veracruzana en octubre, con lo que también recibirá financiamiento público.

<https://jornadaveracruz.com.mx/principal/crece-el-registro-de-las-asociaciones-politicas-en-veracruz-cierra-con-14/>